
平成24年 7月発行

長退任のご挨拶
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平成22年 11月 27日 の設立総会で会長に選出され、1年

ヶ月務めさせていただきました成 平成24年度通常総会

において退任させていただくことになりました。

熱心にご協力いただいた役員及び地域担当職員の方々

に感謝いたしま魂

在任期間中、主に取組んだこととしましては、環境浄化

1微生物「えひめA日 の培養と利用促進、また自主防災組
1 織の活性化では、各地区でハザードマップを作成しまし

|| た。
1 今後の公共交通のあり方については結論に至らよ EI

I き続き継続 して検討することになっております。

1 引き続き神島まちづくり協議会が一枚岩となって、神島

||の課題解決や活性化に取り組むことを切に希望 しており

|ま す。

1  大本哲弥新会長のもと、役員をはじめ皆様のご支援と

ご協力をお願い申し上げま魂 最後になりました成 皆様

の一層のご健勝 をお祈 りして、退任のご挨拶とさせてい

| ただきます。

i                   森中 憲治

まちづくり神島
神島まちづくり協議会
笠岡市神島436(67)‐5885

去る5月 23日 開催の、「神島まちづくり協議会」通常総会に

おいて森中憲治会長の後住として会長に選出されました大本

哲弥です。副会長には、神島公民館長の申根山肇さん、神島

婦人協議会会長の丸山和子さんが引き続きお世話くださるこ

ととなりました。

神島まちづくり協議会は平成22年 11月 に地域の住民が地

域の課題を解決し、自らの行動によって安心して暮らせる地域

のまちづくりを推進し、その実現を図る観点から設置され、今

年4月 から市内24地区でも活動がスタートしていま魂

神島まちづくり協議会では、当面「えひめAI」 事業の推

進、公共交通のあり方についての検討、自主防災活動の活性

化などに取組んでまいりま魂 今後ともよりよい地域づく
')に

努めてまいりますので、皆様ご支援、ご協力をお願い申し上げ

ましてご挨拶とさせていただきます。

大本 哲弥
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5月 23日 (水)19時 より、神島公民館において伊藤県議、

山本市議、三谷市議ご臨席のもと通常総会を開催 した。

平成23年度事業報告、決算報告、平成24年度事業計画、予

算について審議し承認を得た。

～総会の概要～
1.平成23年度事業報告

。「えひめA日 による環境浄化活動を実施した。

・自主防災活動への取り組みとして活性化部会を立ち上げ

各地区のハザードマップを作成した。
・公共交通検討部会を立ち上げそのあり方を検討したが具

体的な結論には至らなかった。

2.平成23年度決算
。「えひめAB事業中心に補助金50万円支出し、決算報告

した。

3.平成24年度事業計画と課題
。「えひめAUによる環境浄化活動の継続実施
。自主防災組織の整備、防災意識向上への啓発活動に取

り組む
。公共交通のあり方についてPT(プロジェクトチーム)を 設

け、課題解決に取り組む

4・ 平成24年度予算

・今年度より活動に要する経費は、運営交付金・活動交付

金とに区分して交付を受けることとなった。

・運営交付金は、規定額1,345,000円 を人件費、管理費と

して申請し、交付を受けた。

・活動交付金は、現時点で継続実施の「えひめA日 の

512,000円 を申請している。

他の事業は、後日計画立案のうえ交付申請する。

新会長のご挨拶

さい茸
昨年6月の国民文化祭をきっかけに保存会が発足し、

今年5月 23日 の神島まちづくり協議会通常総会において構成

団体の中に加えていただくことが決まりました。

保存会では、毎年7月 に、神内小学校で児童に指導したり、

公民館での練習も予定していま市。
3月 には各地区の盆踊り。公民館 (8月 15日 )の盆踊りがあ

ります。

今後も地域伝承文化活

性化事業の柱として、地域

全員参加の盆踊りを、定

着・継承していきたいと思っ

ています。多数の皆様のご

参加。ご協力よろしくお願い

いたします。

会長 伊藤 満


